

## Europas Theater

Bochum Vollmitglied der Union

Das Schauspielhaus Bochum ist jetzt Vollmitglied der Union der „Théâtres de l'Europe“. Ausschlaggebend für die Aufnahme als Vollmitglied war die „kontinuierliche internationale Theaterarbeit, die Anselm Weber und sein Team seit Beginn der Bochumer Intendanz im Sommer 2010 leisten“. Neben dem – ebenfalls neu aufgenommenen Staatsschauspiel Stuttgart – ist Bochum das einzige deutsche Vollmitglied in der Union. Neu aufgenommen wurde außerdem das norwegische Nationaltheater Oslo. Gegründet 1990 durch den französischen Kulturminister Jack Lang und Giorgio Strehler, damals Direktor des Mailänder Piccolo Theater, bildet die Union der „Théâtres de l'Europe“ ein europäisches Netzwerk mit jährlich rund zehntausend Veranstaltungen in Form von Festivals, Ausstellungen, Seminaren, Konferenzen. Die Union hat siebenunddreißig Mitglieder in sechzehn europäischen Ländern.

F.A.Z.